



LA COMISIÓN DE EMERGENCIA SE REÚNE POR LA SEQUÍA Y LOS ANEGAMIENTOS

Con el objetivo de analizar la situación de sequía que están atravesando los departamentos comprendidos en el Arco Noroeste de la Provincia de Córdoba, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos, convocó para el próximo lunes al mediodía a una reunión de la Comisión de Emergencia Agropecuaria, en la Sala de Situación de la cartera, ubicada en Vélez Sársfield 340.

Río Seco, Sobremonte, Tulumba, Ischilín, Cruz del Eje, Minas, Pocho, San Alberto y San Javier, son los departamentos que se encuentran sufriendo actualmente la falta de precipitaciones. La Comisión será presidida por el Secretario de Agricultura, Héctor Fontán, y además estará conformada por representantes de entidades vinculadas al campo, profesionales del Inta, personal del Banco de la Nación y del Banco de la Provincia de Córdoba, y los agentes zonales del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos que tienen sede en la región.

También por las inundaciones

Por otra parte, el martes próximo la Comisión volverá a reunirse, pero en esta oportunidad para tratar la situación de las zonas del sur de la provincia que atraviesan dificultades por los anegamientos. En particular, se presentarán informes correspondientes a las pedanías Italó, del departamento General Roca, e Independencia, del departamento Roque Sáenz Peña.

FECHA: 28/01/2010

Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073